



Hubert- Marie COLOMBIER, né à Toulouse en 1954 est un passionné de cosmologie, d'égyptologie et d'histoire.

De 1986 jusqu'en 2016, il fut chef d'entreprise à Bordeaux et à Toulouse, d'un bureau d'études techniques. A sa retraite, il décide alors de publier des romans basés sur son analyse personnelle de diverses lectures, de revues scientifiques, d'articles d'historiens, de philosophes ou de plusieurs médias.

Les personnages de ses livres sont inspirés de personnes dont la vie fut similaire mais dont des faits irréels ont été rapportés. Il habite à Bordeaux.

Pour lui, rencontrer ces sujets, c'est laisser son imaginaire voguer dans une histoire souvent inventée sur la base de faits réels. Il espère pouvoir embarquer le lecteur dans des périodes historiques vécus par des personnages fictifs.

Quelques auteurs de référence :

Carl Sagan, Stephen Hawking, Simone Veil, Max Gallo, Michel Serres, Etienne Klein, Jean d'Ormesson, Alain Decaux, Christiane Desroches Noblecourt...

Déjà parus :

Janvier 2017 «Je tiens l'affaire» Chez France Libris et les plateformes informatiques.

Mars 2018 «Gizeh, le triangle d'or». Aux Éditions De Massanne.

Octobre 2018 « A travers les siècles » Aux Éditions De Massanne.

A paraître en 2019 :

« Le chemin des Justes »

En cours d'écriture :

« Perdu en mer »

Réseaux sociaux : LinkedIn, Facebook, Twitter.

hubert-marie.colombier@outlook.com

<https://youtu.be/4jpFuVzHfLw>